Spatzengruppe besucht Alten Leuchtturm



Die Spatzengruppe

Borkum - Hinter dem neunten Türchen des "aktiven Adventskalenders" der Borkumer Kindergartens verbarg sich eine Einladung des Heimatvereins. Alle Kinder der "Spatzengruppe" durften gemeinsam mit ihren Erzieherinnen Petra Teerling, Michaela Maisch und Tina Strübe auf den Alten Leuchtturm. Karl-Heinz Eberhard empfing die kleinen Gäste nach dem mühsamen Aufstieg schließlich im Teezimmer mit leckeren Stutenkerlen, die die Bäckerei Müller gesponsert hat. Foto: Laura Bachl